

DOMINIQUE fiat, GALERIE

16, rue des Coutures Saint-Gervais
F-75003 Paris
T +33 1 40 29 98 80
F +33 1 40 29 07 19
E contact@galeriefiat.com
www.galeriefiat.com

communiqué de presse

Hannah COLLINS Solitude and Company

Vernissage 21 mars 2009 18h - 21h
Exposition 21 mars - 7 mai 2009

Projection du film «Solitude and Company»
Centre Georges Pompidou, 1er avril à 19h



Artiste et vidéaste, Hannah Collins travaille sur les expériences collectives de la mémoire, de l'histoire et de la vie quotidienne dans le monde Moderne. Connue pour ses installations photographiques, elle a récemment réalisé des films avec les gitans d'Espagne et dans un village de la Russie rurale. Son travail a fait l'objet de nombreuses expositions internationales. Il est présent dans de nombreuses collections publiques et privées dont la Tate Modern (Londres), le Centre Georges Pompidou (Paris), le MACBA (Barcelone), le Reina Sofia (Madrid), le Dallas Museum of Art et le MUDAM (Luxembourg). Hannah Collins vit entre Barcelone et Madrid.

Artist, and filmmaker Hannah Collins makes work on the collective experiences of memory, history and the everyday in the modern World. She is known for her photographic installations but has also recently made films with gypsies in Spain and in a village in rural Russia. She has had many international exhibitions and her work is in numerous public and private collections including Tate Modern (London), Centre Georges Pompidou (Paris), MACBA (Barcelona), Reina Sofia (Madrid), Dallas Museum of Art and MUDAM (Luxembourg). Hannah Collins lives in Barcelona and London.



26 - 30 mars 2009
Stand C11

Prochaine exposition / next exhibition :
Tania Mouraud Borderland 14 mai - 4 juillet 2009

contact presse Marie-Claire Groeninck contact@galeriefiat.com